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Logistic Transport Farm
Formazione di qualità
per le sfide del futuro
Presentato il progetto nato dalla sinergia di aziende,
scuole e associazioni. Presente il sottosegretario Giuliano

CNA PARMA

Focus sui tempi di vita e di lavoro
pDal gruppo di collaborazione interdisciplinare di avvocati di

Aiga e psicologi di Opp nasce l’esigenza di promozione e in-

formazione sui temi sempre attuali e in continuo cambiamento

di welfare e conciliazione vita-lavoro. L’iniziativa «Il lavoro cam-

bia» del 29 marzo alle 15, nella sede Cna, resa possibile dalla

collaborazione di Cna Giovani Imprenditori, riunisce in due ta-

vole rotonde più professionisti per parlare di questi temi.

LEGACOOP EMILIA ROMAGNA

1.100 aziende, oggi il Congresso
pUna realtà composta da 1.118 imprese e 127.017 addetti -

200.000 considerando le controllate - con 2.732.422 soci, ca-

pace di generare un valore della produzione di 27,5 miliardi, un

valore aggiunto di 4,7 miliardi e un patrimonio netto di 9,8

miliardi E’ la fotografia di Legacoop Emilia-Romagna contenuta

nell’edizione 2018-2019 del «Rapporto Cooperazione», presen-

tata alla vigilia del 12° congresso in programma oggi a Bologna.

LANZI In alto, da sinistra, Forlani, Uggè, Egidio Lanzi, Giuliano,

Leonardo Lanzi e Azzali; Sotto, l'onorevole Giuliano con Lanzi.

Bormioli Pharma Nuova società negli Usa:
la priorità è l'internazionalizzazione
Obiettivo è rafforzarsi nel più grande
mercato del settore farmaceutico

pBormioli Pharma, azienda
leader globale nella produzio-
ne di packaging farmaceutico
rafforza la propria presenza
negli Stati Uniti, aprendo una
nuova società - la Bormioli
Pharma United States Inc. –
oltreoceano, concretizzando
la priorità dell’internaziona -
lizzazione, all'interno del pia-

no strategico dell'azienda.

IL MERCATO USA

Da un punto di vista opera-
tivo, questa decisione si tra-
duce nell’apertura di una di-
visione commerciale sulla co-
sta orientale degli Usa, a Phi-
ladelphia, che ospita un team
commerciale dedicato.

PATRIZIA GINEPRI

pIn fondo basta osservare
come è stato allestita - nel
quartier generale della Lanzi
Trasporti all'Interporto di
Parma - la location dell'incon-
tro di presentazione del pro-
getto Logistic Transport
Farm, che coinvolge a Parma e
Piacenza associazioni confin-
dustriali e del trasporto,
aziende, enti di formazione e
istituti scolastici.
E' un giorno importante per
chi crede e sta investendo in
questo importante lavoro di
squadra, perché offre l'oppor-
tunità di un confronto con il
sottosegretario al Miur Salva-
tore Giuliano a nove mesi dal-
l'avvio dell'iniziativa. E a pro-
posito di location, ecco il palco
dei relatori, creato all'interno
di un tir. mentre i pallet dipinti
sono posti a sedere per la folta
platea. Intorno, fiori colorati e
in bella vista un vecchio ca-

mion Lupetto tirato a lucido
che porta indietro nel tempo.
In questi dettagli c'è tutta la
passione dei padroni di casa,
«non un'azienda familiare, ma
una famiglia aziendale» sotto-
linea in apertura Leonardo
Lanzi, affiancato dal padre Egi-
dio fondatore della società e
dalla sorella Patrizia. Dopo i sa-
luti istituzionali, del prefetto
Giuseppe Forlani, del sindaco
di Fontevivo Tommaso Fiazza
e del presidente della Provin-
cia Diego Rossi, è lo stesso Lan-
zi a raccontare, con entusia-
smo, le tappe dell'iniziativa.

IL PROGETTO

«Il progetto è nato da una col-
laborazione tra la nostra
azienda e l'Itis Leonardo da
Vinci di Parma - spiega - con
l'obiettivo di colmare alcune
lacune rispetto alle esigenze
delle aziende del territorio.
Abbiamo coinvolto l'Unione
Parmense degli Industriali e

successivamente altre realtà:
l'IISS Berenini di Fidenza e l'I-
SII Marconi di Piacenza, Con-
findustria Piacenza, Le fonda-
zioni Its per la mobilità soste-
nibile e logistica di Piacenza,
L'Itl di Bologna, le aziende Sa-
ni Trasporti, Alberti e Santi, la
Fai e gli enti di formazione Ci-
sita e ForPIn». Grazie a questa
ampia sinergia è stato definito
un percorso per potenziare
l'attività scolastica, con l'obiet-
tivo di «curvare la formazione
verso le reali necessità del
mercato». Nel novembre scor-
so, all'interno dei corsi di lo-
gistica dei tre istituti è stato
creato l'ufficio trasporti azien-
dale grazie alla software house
trentina Sima, che ha messo a
disposizione il proprio gestio-
nale, consentendo ai ragazzi
di esercitarsi sullo strumento
con cui in azienda viene ge-
stita l'area trasporti. Fitto an-
che il calendario di seminari,
che ha coinvolto manager di

«Abbiamo scelto di rafforzare
la nostra presenza oltreoceano
per essere sempre più compe-
titivi sul mercato americano, il
più grande nel settore farma-
ceutico - commenta Andrea
Lodetti, amministratore dele-
gato di Bormioli Pharma -. L'o-
biettivo è quello di consolidare
il nostro percorso di crescita,
diventando un player capace di
competere sulla scena globale
puntando forte sullo sviluppo
di soluzioni ad elevato valore

aggiunto in grado di risponde-
re alle sfide del mercato».

IL PIANO STRATEGICO

Acquisita nel novembre 2017
dal fondo di investimento Tri-
ton, Bormioli Pharma ha svi-
luppato un piano strategico
quinquennale, di cui altri pun-
ti cardine, oltre all’innovazio -
ne, sono lo sviluppo di un nuo-
vo modello di innovazione e
l’ottimizzazione del core bu-
siness dell’azienda. Bormioli
Pharma ha inoltre in program-
ma di rafforzare il supporto lo-
gistico sul mercato nordame-
ricano attraverso l’apertura di
un nuovo magazzino, prevista
entro la prima metà del 2019.

r.eco.
© RIPRODUZIONE RISERVATABORMIOLI PHARMA Il fatturato annuale è di circa 220 milioni.

importanti aziende del terri-
torio. I primi risultati sono già
tangibili: Il numero degli stu-
denti iscritti alla sezione lo-
gistica dei tre istituti è rad-
doppiato rispetto al passato.

L'ATTENZIONE DEL MIUR

La presenza del sottosegreta-
rio Giuliano dimostra l'inte-
resse del Miur. «Il nostro obiet-

tivo è creare percorsi di for-
mazione di qualità - premette
Giuliano -. Siamo intervenuti
riformando l'alternanza scuo-
la lavoro riducendo le ore, ma
garantendo, con risorse ag-
giuntive, il supporto a percorsi
che possano avere un peso
concreto sul curriculum degli
studenti». Amonte vi è la con-
sapevolezza di come sia cam-

biando tutto rapidamente:
«Sarà la tecnologia a dirci ciò
che dobbiamo fare, in moda-
lità sempre più veloce. Per ge-
stire questo cambio di passo
occorrono capacità tecniche e
manageriali». Di cambiamenti
profondi parla anche il diret-
tore dell'Upi Cesare Azzali, for-
nendo una lettura ancora più
ampia. «Questa esperienza -
premette - è un modo per ri-
pensare l'economia. Non è
semplicemente il trasferimen-
to di contenuti, ma una que-
stione di relazioni. Sono le per-
sone che hanno dato vita al
progetto, sono le persone che
in tempo di crisi trovano so-
luzioni per affrontarla. Del re-
sto le società crescono sulla ba-
se delle relazioni costruite». Il
presidente di Fai Conftraspor-
to Paolo Uggè chiede al governo
finanziamenti più significativi
per la logistica e sottolinea
l'importanza di creare infra-
strutture per permettere alle
merci italiane di andare più ra-
pidamente all'estero (nessuna
citazione alle querelle attuali,
ma un forte appello arriva co-
munque). Il mondo della scuo-
la, rappresentato dai dirigenti
scolastici Elisabetta Botti, Rita
Montesissa, Mauro Monti e dal
dirigente regionale Stefano
Versari è compatto sull'inte-
resse da attribuire oggi al set-
tore logistico: «Questo proget-
to esorta a pensare al futuro
dei ragazzi, con l'apertura con-
creta delle scuole alla realtà del
territorio e alle sue priorità».
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